
Inaugurato il 58° Salone Nautico. Signorini:
“Investimenti privati in porto sono importanti”

20 Settembre 2018

Oggi, giovedì 20 settembre 2018, è stato inaugurato il 58° Salone Nautico Internazionale alla
presenza del Ministro Toninelli, del Presidente della Regione Toti, del Sindaco Bucci e del
Presidente della AdSP del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini.

Nel porgere i saluti, il presidente Signorini ha dichiarato: “sono due i comparti che vanno bene in
Liguria: quello Logistico portuale e quello turistico, due settori intimamente collegati con il porto”.

Ha affermato l’importanza di “stimolare la ripresa del ciclo economico rilanciando gli investimenti
pubblici e privati. Quelli pubblici sono in difficoltà, si registra ancora nel 2017 un calo dei bandi sulle
opere pubbliche del 20%. Dall’altra parte ci sono gli investimenti privati, grazie anche ad alcune
decisioni  che  insieme  a  Regione  e  Comune  abbiamo  preso  nell’ultimo  anno,  le  aree  del  porto
continuano a essere oggetto degli investimenti dei privati.

I Saloni Nautici sono tra questi soggetti, hanno presentato un progetto che è al vaglio dell’ Autorità di
Sistema Portuale, che prevede una sempre migliore organizzazione del Salone, uno sforzo ulteriore
nella gestione degli ormeggi e lo sviluppo di un polo integrato della nautica da diporto con iniziative
volte alla formazione e divulgazione del settore. Sarà mio sforzo di andare incontro alle richieste del
Salone e a tutti quegli operatori privati che operano nel porto di Genova".

Auguri per il Salone


